
Ata nº 136

Aos onze dias do mês de junho de dois mil e quinze, às 14 horas, na sala de reuniões do
Bloco CD, do Campus Universitário da Região dos Vinhedos da Universidade de Caxias
do  Sul,  situada  na  cidade  de  Bento  Gonçalves,  reuniu-se  a  Comissão  Interna  de
Prevenção de Acidentes – CIPA, gestão 2015, para reunião ordinária. Estavam presentes
o Presidente, Diego Augusto Campeol, a Vice-Presidente, Kelin Suzana Bender Bolzan,
os cipeiros Joel Erthal,  Renata Gasparetto,  Raquel Dallagnese, Rodrigo Benedetti  e a
secretária Paula Larentis, que leu a ata do mês de maio. Em seguida, o  presidente Diego
iniciou a reunião solicitando a todos se houve algum acidente.

Paula relatou um incidente de epilepcia que aconteceu no Campus. Um aluno de pós
graduação teve ataques epiléticos na sala de aula. A secretaria e alunos chamaram o
ambulatório para prestar os primeiros socorros. Segundo relatado pelos colegas e alunos,
em  momento  algum  a  enfermeira  daquela  horário  comentou  que  deveria  chamar  a
ambulância do Tacchini, e  os alunos chamaram o Samu, pois não sabiam do processo.
Diego pediu para que conversássemos com a enfermeira e nos passar como aconteceu
esta situação. Paula ficou de falar com ela.

Comentou-se sobre a Semana SIPAT 2015 que será realizada nos dias 22, 23 e 24 de
julho no CARVI. Está tudo sob controle e organizada.

Diego pediu aos responsáveis sobre o andamento do SITE (informações da CIPA-CARVI).
Joel e Paula estão realizando aos poucos.

Foi falado sobre o treinamento para a cipeiros, priorizando a participação da colega Kelin.
Após avaliação de datas, será questionado o Fernando do SESMET para que ele possa
vir  treinar  o  CARVI no dia  30 de julho,  em uma quinta-feira.  Paula ficou de ver  este
assunto.

Conforme  falado  em  reunião  anterior,  algumas  escadas  localizados  no  Bloco  A
atrapalhavam próximo aos banheiros. Carlos disse que agora foram retiradas daquele
espaço e está tudo organizado.

Diego reiterou sobre a atualização dos  mapas de risco. Quando estiver tudo organizado
nos laboratórios, voltamos a definir e atualizar os mapas de risco.

Foi  falado  sobre o Dia do Basta (comemorado em 31 de maio) e dia do desafio, que já
aconteceram, mas que  não foi realizado nenhuma ação. Diego pediu para realizarmos
esta data no dia 05 de agosto (comemoração do Dia Nacional da Saúde), ou no dia 29 de
agosto  que  se  comemora  do  dia  de  combate  ao  fumo.  Sugeriu-se  atividades  com
panfletagem, caminhadas no Campus com os funcionários, entre outros.

Foi sugerido que a Gisele da Portaria do Bloco CD ligue as luzes mais cedo no bloco.
Pediu para encaminharmos e-mail ao colega Dorval Brandelli solicitando isso.

Diego comentou que temos que realizar parcerias e estar juntos ao CETEC, que agora
está  sob  nova  coordenação  e  realizando  projetos  significativos  e  cursos  novos  e
atualizados. Todos concordaram com a colocação do presidente.



Sendo assim,  e  nada mais  havendo  a  constar,  foi  encerrada  a  reunião,  e  eu,  Paula
Larentis Zwirtes, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada por todos
os presentes. Bento Gonçalves, 11 de junho de 2015.


